



Reparto de fruta hoy en el Campus por el 'Día de las Universidades Saludables'

La Universidad de Salamanca se une hoy al "Día de las Universidades Saludables", declaración suscrita por las instituciones académicas españolas en Pamplona en 2009, con el reparto de fruta en los edificios de los campus universitarios de Salamanca, Béjar, Ávila y Zamora. El objetivo de esta iniciativa es dar a conocer el trabajo desarrollado por el Servicio de Educación Física y Deportes, el de Asuntos Sociales y la Oficina Verde de la Universidad de Salamanca para promover hábitos de vida saludables entre los miembros de la comunidad universitaria.